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Acta NoO19/23

Part¡ciPantes

Folio O65

L Suárez, 30 de agosto de 2023''

Concejales SuPlentes:

Conceiales Titulares:

¡ 
oaliela Ruzzg (F!
lorge Baccino (FA)

losé Abel Zarza (PN)

Nombre de qu¡en Pres¡de: Ca rlos Nalerio (FA)

visitantes: -Sr. Esteban V¡eta, Un¡dad Ecuestre Intendencia de Canelones'

-Sres. Sergio Gómez, María Lamancha' Comisión de Foménto Escuela Especial

N"212 de Joaq u ín Suárez.

Orden del día:
1) Lectu ra Acta N"018/23.
zi cnarta con el Sr' Esteban Vieta, Unidad Ecuestre'

3) I nformes Sr. Alcalde.
¿í p.oor"ttu oara instalación de cámaras en Plaza D¡ego Pons'

s) probuesta de jardinería en Plaza Diego Pons'

6) Mes Aniversario de Joaquín Suárez
7) Propuesta Sr. Concejal losé Zarza '
8) Rendición de gastos FIGM'
éi nutorización d1 venta ambulante Sr' Agustín Puoy'

ró) Renovación Fondo Permanente Setiembre 2023'

trl soticitud de transposición de rubros'
12) Presentación presupuesto ampliado para reparación y reacónd icionam iento de cartelería'

13) Autorización de gastos FIGM'
14i Solicitud enviada por la Sra. S¡lvana Medina'

15) Charla con integrantes ¿-" i" éát"iO" de Fomento de Escuela Espec¡al No212'

r.6i Agendas de Desarrollo Local.

Desarrollo:
ir-l-§r. concejat )osé Zarza se retiró por motivos personales a la hora 21:00'

1)-Se procedió a la lectura del acta NoO18/23, la m¡sma fue aprobada y firmada'

2)-Se recibió la visita del sr. Esteban vieta, Integrante de la Únidad Ecuestre (dependiente de

Prosecretaría General), ¿e ta inten¿encia de Canelones' el mismo comenzó informa n9o-:':l:e-

el trabajo que desarrolla ta uni¿aa a nivel departamental' y destacó que Canelof]es es a unlca

Intendenc¡a que integra "0".¿ifu 
Comisión Ecuestre a nivel nacional en el MEC E-?ll::l!-?^

además el motivo por el cual .ól¡.itó 
"l 

rec¡b¡miento por parte d:l con1"l!:,11y ! na-apa rce rra

que está con una denuncia y está con riesgo de que se 1e quite la personerla lurlolca'

ocasionando que el predio que actualmente ocupan se ceda a ANEP Explicó que la aparcerra en

Carlos Nalerio (FA)
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3: :::::'::"jJi,:::flT:",'.1;;:;li";: :;;;"; ;;;;;;;; instirución de muchos años con

un ieconocimiento importanüe;';;;;;;i;"|;t' sá¡ien¿o además el rol importante que

cumple con aportes a u".,noi J',nrL,r"J""á. áá r" locat¡daJ. neun¡das las partes involucradas'

incluyendo a la denu nc¡ant",Ü;;' üi;;i";á'*¿ qu" t" rLq*" a ia conctusión que el motivo de

la denuncia es un tema intrapersonal de. la den u ncian1",.noi to que s: tlat? 
S'e- 

llegar a un

acuerdo para que se retire la denuncia' lo que no l-ue posible Revisada la situaclon

conjuntamente .on lu uoogudli" i"'rntt't'"t¡¿"' que está ;epresentando a la misma en el

DToceso, se acordó et respatjo" 
je" tu ini"nJ"n.iu a la institución Dor los motivos antes

mencronados, acordando "d;;;; 
qr" 

"n 
.uro de que resurte favorabre er proceso, la aparcerta

deberá cumpt¡r con una r"r¡I'il-r""ir"¡r]ioi "stauteciaos, 
u "i".tot 

de conformar nuevamente la

I ;, i..¡t ttlo dt
!u".,,urf ggáEdñ,.u.ron"r", ubicada en c-am¡no del An-da'l'^Ill:?l?"'l"i:l}::¡rr:i
éuestió rt.é§'Yó§C¡ma rrones"' uDrcdoc¡ err \'or¡,rrv uer'" 

1-uüf".i.¡"nto en la parte del proyecto
radicada por una persona quá se desempeñaban en el esi

de Equinoterapia por mot¡vo:;::ñ{¡ir+:11:lii:li;"::",::.1?1,:,:f:,:.fr'.",1T;^"J::";

i::.;:tsffiTliban¡era Ruzzo informó sobre las direrentes insrancias en las que el Municipio

trabajó conjuntamente con ra insiit'c¡ón, y los apoyos que se brindaron en varias ocasiones'

Recordando que la denu ncia ","'i".üiá"'.á".r 
r¡¿ 

"n 
ruiár oiutionus en representación de la

insritución a reuniones."" "i'¿"#;;;;;;;;;. 
¿"." Alcaldesa del período anterior, tiene

conocim¡ento del trabajo ¿" 
'L-¡n't¡ii't¡On 

' con una impo'iancia y 
'n 

gtun patrimonio'para la

zona. consultando al sr' u'"i" "" 
q'Jp'é0" iotunotui el concejo para que la situacron

;i;"i";J;; iesuelva de la mejor manera posi.ble'

Ll sr. vieta informó que lo único que se puede hace-r desde la lntendencia y el Municipio' en

caso de que el concejo ,o r.",'átlJ, "' 'lipataar 
y ri,rmai át documento de garantes ante el

¡4EC, que redactará ta uooga-d;';;ó|."t"nünt"' eÁ el cual también se inclulrán los requisitos

q.e deoe cumplir la u pu tt"tiJ"' ná"ez se sotucione el problema y pueda continuar con sus

actividades, cuyo cumpt¡m¡e"t;;"'t¿""t'"tado por pa't;;; ia Úni¿u¿' y del Municipio si así el

Concejo lo resuelve, por r"l. 
"l 

gobierno de cercania y estar en la zona'

El sr, concejal lorge Baccinolo'*liá ,¡ la Intendencia áuenta con un registro de todas las

aparcerías del departamentá qtlu i'"ntun c9n at:n-ci9l.en Equinoterapia'

ElSrVietainformóquedesde.laComisiónEcuestresev-iene.traba¡andodesdehacedosaños
en la reslamentación departl'm;;;i';;;;i" ;i".nt]ón.ae Eouinoterapia' a partir de la

reglamentación estaolecl¿a án Ji 
"n""ioóe, 

trabajando uaé-¿t en ia posibilidad de que las

Intendencias puedan cumprii'"i.r a"ántruror dé ros centros, ya que ros organismos que

tienen la potestad paru c,mptir. dicho rol no-cuentan,con los recursos sufic¡entes para

cumplirto. Por lo que ur no páá""uÁplir la función-de control no es posible conformar un

listado con los centros que cumplen la función y. 
"?t1l "n 

condiciones de hacerlo Lo que sl se

está hac¡endo u niuet oepuriJm[niur poi purt" de ta unidad, es traba]ar y ap9y1L: ]os centros

que hoy por hoy están br¡niando el servicio o t¡enen pl.ov"Étuao hacárlo' para que estén

informados sobre la normativa ya establec¡da'

El Sr. vieta informó además o'J "it-r."u"i" 
ó'e se, está realizando junto al centro "Los

Cimarrones" es con el objetivo de que la institución no sá cierre' que pueda cont¡nuar con las

actividades, y que pueda oiiná* lu ut"nt¡ón de Equinoteraoia' considerando los benef¡cios que

esto s¡gnifica en materia d;;i;.¿; en sarud para ta poniación, e integrar a la denunciante si

asi lo desea, u qr".ont¡n¡""io-n';i';;"J;' iumptienao los requisitos establec¡dos'

La Sra. Concejala Rosario Lugo manifestó que como vecina de años de Cam¡no del Andaluz'

tiene amplio conoc¡m¡ento-d1li;;;;;ü;; ; realiza por parte de la institución desde hace

años, apoyando a instituc¡ones educativas y veclnos'

El Sr. vieta agradeció 
"r 

|.u.iliÁi""to ael Cóncejo' dejando a consideración de los presentes la

firma del documento a" t"ipál¿o u É institución conjuntamente con el Gobierno

o"furiu."ntur, y quedando a disposición por cualquier consulta

Retirado el sr. vieta, 
"r 

c",i."¡ "'üñ.-i'iui !,io."oia u tratar el tema, resolv¡endo apoyar a la

i".lit*¿^, y. pro."i". u ra rii.3 del documento que se redactará'

3)-El sr. Alcálde brindó los siguientes informes:
-Se está aplicando el tratJÑe?o de endoterapia contra 'picudo.rojo' en,las ,p1]1:1" 

d" lu

Plaza Diego Pons y el .ani"r.o lentr.ut de Bvar' Artigas' se está destinando el cam¡on con

barquilla áe la Cooperativa CEMPAN para dicha tarea'
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-La D.G.o. está trabajando en barrios de Camino del Andaluz' en la restauración de calles'

luego de las lluvias pusaoas, ta-'-c'at"t iu"ul.on daños impoitantes en la camineria por el alto

Y:yff:i;,1t,J¿l??1.?,li;" ras prazas vrrra Hadita, santa reresita' v er Rincón Infantir en

plaza Diego Pons, que tu"ron uun¿ufitidos se recolocaron placas de nomenclator en 27

esquinas, que fueron ,".rp"ruüJf tJau'adas', luego de haber sido vandalizadas'

Estan prontas las nuevas pfu'a-u' putu el camOio de, nómenclator en calle Ex Camino del Este'

En los próximos Oius r" r."uliJJI¿'J ieLuamlento de placas faltantes que no se pudieron

:::','"".!:i, el nuevo a¡re acond¡c¡onado en el centro de barrio Manuel Bardés' reponiendo el

equipo que se había aver¡ado a raíz de vandalismo'
-se realizó la compra d" 20;;;;;;lsralto "n 

frio' a efectos de continuar con las tareas de

bacheo en Ia Planta urbana.
-EstáfinaIizandoeltrabajodeinstalacióndelalumbradoenlacalleCam¡noaPando,ybarrio
colina Verde y se está " h ;;;;;;;lu- coo|.¿inuci¿n de,la fecha de inauguración La próxima

instalación va a seT sobre Camino Guillén de Camino del Andaluz'

4)-Dado que la instalación á" iá,u|.u' de vigilancia en esDacios públicos por parte de la

Iñrendencra de canelones, ;"-;;;;é ;"t; rnÉáiuaot del año próximo Y considerando las

reformas .earizadas y otras mejoras que se están proyectand; en el espacto de la Plaza Dieqo

Pons, se hace necesaTio V- .""i"t -" video vig¡lancia por el tema del vandalismo Por lo que

el sr Alcalde propuso la ¡nsi;lación de cáma.aé por parte del Munic¡pio, y cuando se cuente

con las cámaras que se proveerán por parte de la Intendencia para la plaza' las adquiridas por

ei wunicipio se pueden dest¡nar a otro espacio que se cons¡dere'

A tales efectos ," pr"."n,urá,i pi"irpu".tot poi los costos de equipos y servicios de

rr-qrdracion, de tos proveedo;"r'Ñ;il;;;d;i E¡ectr_ó¡ica (servicio de rnstalac¡ón) v FoNSLCA

FACAL ELrSA ROSANA V Xiviin ¡ncoÍIEr rvnuntclo nNr'eRl (por la compra de los equipos)'

Además se propuso la ¡nstalación de la cartelería correspond iente, 
--^^^^,^r^

Tratado el tema, se resolvió aprobar la propuesta y el presupuesto presentaoo'

E1 Sr Concejal :orqe eucc¡no ááni'ftO ti ex¡ste noimat¡va referente a Ia existencia de

estacionamiento de motos sobre el espacio de la plaza. Ya que a su entender es contradictoria

ta exrstencia debido a qr" 
".u 

páf ioi¿o circular con vehículos dentro del predio'

Et Sr. Alcalde manifestó estar de acuerdo con la op¡nion del Sr' Concejal' y que el espacio

destinado a estacionamienio t",u a eliminar, quitando el cartel e instalando bancos'

El Sr, Concejal )osé Zarza propuso que se acond¡cione un espacio lindero al Rincón Infantil'

para que se invite a la familla'a disfrutar el espacio, con la instalación de un puente que una

los dos espacios, Por ejemPlo.
el Sr. Alcalde recordó que en sesión del día 02 de agosto' Acta

resolviendo acondicionar el espacio donde se quitará la rampa
No017/23, se trató Propuesta
{ue existe en el esPacio, el cual

se va a integrar al Rincón Infantll.
5)-En atención u tus rne¡orus-que se están realizando y están'programadas en la 

,Plaza 
Diego

pons, el sr Alcalde informó quL realizó consulta a empresa de la llcalidad, para la revisión del

pi"oio y presentación a" unu' piopr"tta de jardineria 
Pesge 

la cuadrilla Y1 
t-1f:Tl:u'n

jardineros para el espac¡o V iu'.ti¿n se preíeé la instalación de nuevos bancos y así como la

reu bica ció n de otros.
Tratado el tema, se resolvió que cuando se cuente con la propuesta escrita se presentará la

misma para consideración del Concejo Municipal'
o j:f 

" "i.t" 
de la prox¡midad del 15 áe octubre, el Sr' Alcalde propuso que se comlence a

iáou¡ul- 
"n 

la organización de los festejos del aniversario de la ciudad. Por lo que propuso se

de fina la fecha en que se organizará el evento principal 
-:1- )^t ^,

Tr.aia.lo ei tema se resotuia fi¡ai et áía sáOado i4 de octubre para la realización deI escenario

e r'l la Plaza Diego Pons, con esQectáculos y actividades a definir'

)lli" 
", 

,*.1á"rj".i"lo p*'á-;;;un¡í"rrurio de ta cirrdad. el sr. concetal toséZarza

propuso la realización de un concurso de talentos pu'u niño', iealizando las inscripciones en el
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domingo 15, en la Plaza

de agosto, se

el tema, se

l.r{}l-r¡lt}a-al r-t{

r""i.i;dierñ'ft9§'concejales como jurados' rea Iizan do^el-evento el día

Pons. Teniendo como requisito para Ia lnscripción ser de la localidad'

fl: .l"iXlli,l,1;;¿;:;ffi;;¡L't¿ q,", ', ent:ndei T:"^i:T,";'::iliol!'.?L ,0"" ",El Sr. Loncelal Jotge DdLLrrru 
1 espectáculo para niños, si la

ccrrplelo de organizar, a su entender se, podría 
-brrn^d^aiji-" ; - <io,,,,nre se les brindar

;::llIf::"1";;'":""íi;'"""!,1¡jl; ;;;;á5;; lu. p,op,"'tu' q:: :::il::-'"^l:: ::',:'il[.]clulr a ros rrrrrus trrr ru> rsJLLrvJ, 
ir. concejal zatza para este mes

i, t.ualo 
" 

lema se resolvió no aprobar la propuesta del :, 
^r óc.on:rro nrin'li.rtado el lema se Tesolvlo rru dpruuor rq t,'vveeJle e-' - lrincipal

¿!: versaro, y que se truouluá-Jn un espéctác'to musical para niños en el escenarlo I

del día 14 de octubre.
;;-;;p-r";tó iu á¿l.lon de sastos del FIGM' del período 20 de julio al 19

entregaron copias de rut .i.ilu"tl-rot/as Concejales/as presentes' y tratado

!,r-JL"rt"'i?::::ii:t" sesión anterior, Acta No018/23,.se emitió resolución autorizando al sr'

Aor,stin Puov, a instalar r" p,"ti"'j" 
'ánta'ambulante 

de churros' sobre Ia esquina de las

calies zorrilla de San Martín y losé Pedro Varela'

10)-Se emitió autorización p'";; l; tJná;"tión del Fondo Permanente del mes de Setiembre'

aciemás se autorizó 
"t 

gurto lo[.; eir"u i" "t" 
der mes de Ágosto, para er período 01 al 30 de

seIiembre.
11)-En vista de los gastos a reallzar, que algunos.de los rubros involucrados no cuentan con

drsponibilidad presupuestal t;;;;";á;;".;'ásentó, planteo de transposición de rubros para su

corisideración, Tratado el tema se resolvió su aprobaclon'

12-)-En atenc¡ón a to resuelto"e-n"tJá" oL aiá-zo 
!-e ¡u]ro' 

Acta N"016/23' se presentó

presupuesto ampliado por los servicios de reparación y reácond iciona m iento de cartelería de

ncmencLatura y plazas, i".,,v"""dá iuáut uJLionul"t á las,informadas' detallando las m¡smas'

i."iuJ" ul i"rl se resolvió aprobar presupuesio presentado

13)-Se presentaron los ll.tiot a" jastos a realizar sobre el FIGlvl' para el período

comprendido entre el 3o o"'"éá"á í "j-i: ¿" t"ti"mbre del corriente' por el importe de

llinoi o'"tl;",",. er tema, se resorvió autorizar ros m¡smos. Dando cumplimiento al art. 14 del

ToCAF se detallaron proveedores, conceptos y montos estimados'

14)-Se recibió solicitud d";:;; siluunu r"r"áinu' la cual ¡nformó que habiendo sido notificada

solrre to resuelto por Aesofulión Ñ JOgt/ZZ, del Concejo lYunicipal, mediante Ia.cual se le

ol.Jrgoelpermisopuruuun,uu,.noutantedetortasfritas'"netetputiopúblicolinderoalavia
fei-rea, en Ruta 74 esquina éamino del Este, solicita permiso para volver a instalar su puesto

sctrre la entrada de virra ru[] enÁn-'i"ill'i"u Ruia 74' va que el eso11o-c^1;1a1do oor

p¿rrte del Concejo no tu r"oi¡u 
".onómicamlnte, 

habiendo bajado en gran med¡da sus ventas

y r;or ende sus ingresos para el núcleo familiar'
Tratado el tema, vista la opinián del Concejo en cuanto a la instalación del puesto sobre el

lugar sollcitado, 
"l 

crul ¡rnpii.u que lu sol¡cítante se instale sobre la calle' se resolvió no

autorizar la solicitud. t," "rnilr}t "n '¡iiu 
¿" que es de interés del Concejo que la Sra'

iutcdina cont¡núe ¿ 
".u 

r.ottunJJ s'r-l.iir¡auá, siendo éste el único ingreso del núcleo familiar' se

resolvió proponerle a la misÁa la instalación del puesto de venta.sobre la vereda de la garita

para espera'de ómnibus, en la esquina de calle.Anza¡i y Ruta 74'

15)-Se recibió la visita de pua á'int"g l"untes de la comlsión de Fomento de la Escuela

Especial N.212 de :ouqrin'Suáá, los"cuales solicitaron el encuentro con el Concejo Munic¡pal'

Primeramente agradecieron el ,".ibiai"nto del Concejo' informando sobre el trabajo que se

vr,:ne realizando en forma i*¡r"i" ""tt" 
el equipo dócente y los padres' para el-usufructo del

pi,:dioiinderoalaescuela,elcualfuedonadoporunparticularparalaescuelaExplicaronque
l¿ rrresente instancia busca af¡anzar el vínculo de la escuela con el IYun¡cipio' el cual existe

dcscle siempre, teniendo una comunicac¡ón fluida entre ambas partes Además informaron

sclti-e el trabajo a n¡vet e¿uát-ivá y áe formaciOn que se realiza en el centro, te'niendo el deseo

de contar con talleres o" trii¿á ruúor.ul, ya que actualmente cuentan con talleres

ocupacionales, los que les brindan. conoc¡m¡entos a los alumnos pero no suponen una

ccrtinuidad para su vida adulta y laboral.
La Sra. Concejala Daniela auzio'aestacó el func¡onam¡enio de la escuela, el trabajo del equipo

docente y de los padres es iátificante siendo un ejemplo para la comunidad'
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11.L o,.",5Ít§§finu ,o, trabaios que se realizan desde et Municipio a través de la cuadrilla

t't riricrpal, en apoyo a ra inst¡Liián;ltmo timp¡eza y cortes de pasto Destacó el importante

ti'rba.lo que realizan los ooc" nlJs]'d'ntionu r-iot y puá'"t de alumnos de Ia escuela'

Ei sr. Concejat )osé Zarzar"ri.liJ'u ioipuares y'docentes poi el traba.¡o realizado en Ia escuela'

F sr. lo-9e Baccrno destacó ;l i;9r." J"'obtención del permiso de Primaria para poder hacer

,, rrr..!ro de la casa donada,'s¡e";;; ;; ;;;;i;t'";;rn"ntut putu el desarrollo de las clases de

la escuela. En los últimos uno'i" nu u"nido avanzando en ei refuerzo de las capacidades

di:erentes, más allá o" q, i" n"-goüiui*n; á;; comunidad debemos aproplarnos del tema' y

;;";;";;;r";"r qué oiortunidades se le pueden brindar a los alumnos'

El Sr. Alcalde informó sobre f" "¿q'ltt¿' 
por parte de la Intendencia' de camionetas

accesibles, las cuales "rtá" 
;";;;;;;i a iu átenci¿n de.los centros educativos' desde el

Municipio se solicitó ru in.luriáá'áJiu 
-escuela 

dentro del listado de instituciones a atender'

A .ua'Írente el proceso o" 
"á"q'itii¿" 

i" encu"nttu,en la etapa de licitación'

L sra. ( o rcelala oaniela nülá'liop'io u la escuela que integre los servicios de cantrna qLre

sc brrnclarán durante los t".iájor'o"i mes aniversario "n 
o.irLi", conjuntamente a las demás

: .r r. 'o res que pa rt tcip"rá;'l;'";; ¿tiu 'nu 
oJátt'"idad Dara reca.rdaT fondos para la

ir-.,titLrciór. además o" poo"r'tiinJui¡nformación a la pooticion que consideren de interés'

L?corrisóninformóqueestádeacuerdoenintegrarsealapropuesta'
E encuer,iro finalrzó con la despedida a los visitantes por parte del concejo, quedando a las

órdenes para continuar con el trabajo y apoyo a 
.la .institucion'

16)-Las sras. concejalas oan¡ára RLzzo y Rosario Lugo concurrieron al taller convocado por la

sr:cretaria de Descentraliz";;;; ;;ñip;tión pu'u lá presentación de la propuesta de

eiaboración de Agendas o" óálu".lro Local. Luego de tratar el tema se resolvió aprobar el

intcio de elaboración ae ta n-qánoa de Desarrollo por parte de la comis¡ón Especial del Andaluz'

para la zona donde se.""f;;;;;; "i"'""" 
r'a'"iiipio del Andaluz a partir del año 2025'

Votacron:

fi,r.so !!,c io n es:

Tema 1 4en4
4eñ4
4en4
4et'4
4en4
1en4

4en4
4en4

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

Terna 4 af¡rmat¡va

Tema 5 af¡rmat¡va

Tema 6 af¡rmat¡va

negat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

negat¡va

af¡rmat¡va

Abstención Sr' Atcalde, Sra' CanceLala Dafiela
Ruzzo Y Sr. Cancejal large B¿cc¡nafema 7

Tema B

Tema 9

fema 10

Tema 11

Tema 12

Tema 13

4eñ4
4en4

af¡rmat¡va 4 en 4

afjrmat¡va 4 en 4

af¡rmat¡va 4 e¡\ 4

Tema 08) Resolución N'098/23

Tema 09) Resolución N0099/23

Tema 10) Resolución No 100/ 23

Tema 11) Resolución No101/23

Tema 13) Resolución N'102/23
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y firma en Joaquín Suárez, el día 14 de setiembre de 2023 '-
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